



EN NAVIDAD

Una buena noticia

EL pasado 10 de diciembre, en el 39º aniversario de la Declaración Universal de los Derechos del Hombre, la Vicaría de la Solidaridad fue distinguida con el Premio Carter-Menil por el Centro Carter, de Atlanta, Estados Unidos. Fue una buena noticia para todos y ocasión de hacer crecer la esperanza en el hombre y su futuro de fraternidad.

Fraternidad que encuentra su base y fundamento en el amor infinito de Dios Nuestro Señor por todos y cada uno de nosotros y que podemos descubrir justamente en el nacimiento de Jesús que celebramos en Navidad, convirtiéndose en la buena noticia que ilumina toda otra buena noticia.

Queremos compartir con ustedes nuestra alegría. Y compartir también parte de lo que nuestro Cardenal Arzobispo, Monseñor Juan Francisco Fresno, dijera en Estados Unidos, al agradecer el Premio:

"Nuestros propios esfuerzos para promover y defender la dignidad humana, especialmente entre los desamparados, se ven estimulados por este Premio. La Vicaría de la Solidaridad está compuesta por gente que busca perfeccionar su actuar; que cumple su labor a pesar de las dificultades e incomprendiones; y que aprecia y agradece el aliento y el respaldo que se le concede".

"Gracias por vuestro reconocimiento y apoyo. Distinciones como el Premio Carter-Menil nos dan fuerza para continuar en la lucha por la defensa de los derechos humanos. Estamos conscientes de que el apoyo moral y material que este Premio significa fortalecerá nuestra resolución y ayudará a nuestra eficiencia".

"Pero también sabemos que los premios más importantes son los de alcanzar una sociedad justa y fraterna, donde podamos vivir la solidaridad como hermanos, cumpliendo así el anhelo y la tarea que expresamos en la oración al Padre Dios:

'Venga a nosotros Tu reino'. El mensaje de Jesús —hemos señalado los Obispos Católicos de América Latina en el Documento de Puebla (Nº 226)— tiene su centro en la proclamación del Reino que en El mismo se hace presente y viene... y que se da en cierto modo donde quiera que Dios esté reinando mediante su gracia y amor, venciendo el mal y ayudando a los hombres a crecer hacia la gran comunión que se les ofrece en Cristo".

En esta perspectiva, podemos construir el "Reino de Justicia, de Amor y de Paz".

Que en esta Navidad Dios los bendiga a todos.

† Sergio Valech Aldunate